
                               令和７年３月７日 

 

高麗川地区 第６回学校運営協議会会議録 

 高麗川地区第６回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和７年３月７日（金） 

場     所 日高市立高麗川中学校 

出  席  者 栗原 谷野 加藤 高麗 今野 中野 教育指導幹 

久米 藤倉 半田 豊田 小林  

欠  席  者 谷口 馬場 佐々木 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 開会の言葉（委員長） 

 〇今日もよろしくお願いします。 

２ あいさつ（日高市教育委員会 高麗川中学校長） 

日高市教育委員会 

〇今年度もここまでありがとうございました。１番大切なことは

子供たちの教育力を高めることである。 

・高麗川小学校長  

〇今年度も運営教義委員会のみなさんのお力を借り、ここまで来

られることができた。３校時は子供たちの授業を参観するの

で、がんばりをぜひ見て欲しい。 

〇校長の経営方針として、職員の居場所づくり、コミュニケーシ

ョンを通した人間関係作りを心がけている。 

３ 説明・協議 

・学校自己評価システムシートについて 

(高麗川小：教頭、高麗川中：教頭) 

〇「学校運営協議会での評価」を受けて 

→ご意見いただいたことを参考にし、取組を改善していくこと

で、よりよい高麗川小中にしていきたい。 

〇取組を改善していく際に、子供たちの自主性や主体性を大切に

して指導に当たりたい。 

〇A委員 学習の仕方が分かっていないのではないか。再度、学習

の方法等について指導が必要である。また、小学校で中学生に

つながる、基礎学力の向上を目指して欲しい。 



〇B副委員長 高校はインスタを使って広報活動をしている。小中

学校では実現可能か？ 

〇小教頭 個人情報の観点から実現は難しいと感じる。 

４ 校内見学 

５ 令和６年度の振り返りと、来年度に向けて 

・地域協働本部より 

・公民館より 地域協働活動支援総括表 年間の事業報告 

（別紙資料） 

来年度の地域学校協働推進本部として加藤さんを推薦します。 

・小学校より 

 小校長 子供会スポレク祭として、従来の分館の体育祭の形態が

変わったが、参加人数が少なかった。来年度に向けての対応策を考

えていってほしい。 

・中学校より 

 中校長 ８０周年記念行事は実施しない。体育祭、合唱祭等に８

０周年記念祭として実施をする。 

次回開催は、令和７年５月９日（金）会場は、高麗川中学校 

 

６ お礼の言葉（高麗川中学校長） 

 

７ 閉会の言葉（副委員長） 

 

会 議 資 料 ①学校自己評価シート（小中）②地域学校協働活動支援 総括表 

 


